Avances

En el marco de la Jornada Anual de Reflexión Docente de la Universidad Católica de Córdoba, el pasado mes de febrero se presentaron los resultados del Proceso de Autoevaluación y Gestión de la Responsabilidad Social Universitaria.

El trabajo realizado constituye el resultado de un largo camino iniciado en colaboración con las distintas unidades académicas y del cual participó gran parte de la comunidad universitaria.

La síntesis presentada colaboró en el diagrama de los objetivos institucionales 2010, sirviendo como base a las líneas de intervención que la Universidad Católica de Córdoba se propone para institucionalizar efectivamente la Responsabilidad Social Universitaria en los cinco impactos o dimensiones trabajadas durante el proceso.

La participación de todas las áreas involucradas en el proceso colaboró para legitimar las decisiones y los acuerdos transversales alcanzados a fines del año pasado. Del mismo modo, la percepción de la comunidad universitaria acerca de qué diálogo estamos estableciendo con la sociedad, cómo nos vinculamos con los sectores más vulnerables, y qué profesionales formamos para afrontar un mundo en el que subsisten marcadas injusticias, entre otras, colaboró en la reflexión acerca de cómo continuar nuestra tarea educativa.

A fin de responder: ¿cuánto hemos avanzado?... se dio cuenta de un complejo proceso, cuyos resultados, lejos de mostrarse como acabados, colaboraron en redireccionar las decisiones por tomar para fortalecer la responsabilidad social como parte del mandato institucional de la UCC.

La síntesis presentada puede consultarse en la portada de la web de la UCC http://www.ucc.edu.ar. •

Fallo convocatoria de proyectos de RSU 2010:

El área de RSU del Vicerrectorado de Medio Universitario llevó adelante la convocatoria de proyectos para el año 2010, receptando una totalidad de 39 proyectos de RSU (20 nuevos, 19 con pedido de renovación, 4 de estos últimos en condiciones de convertirse en programas estables); presentados desde las distintas unidades académicas.

Según las evaluaciones formuladas por el comité evaluador, designado ad hoc, 13 de los proyectos nuevos han sido seleccionados para contar con el aval y financiamiento del área de RSU, dos se encuentran condicionados a reajustes técnicos o pedagógicos y a los cinco restantes se les ofrece acompañamiento para presentarse en próximas convocatorias o bien incluirse y articularse con otras áreas de la UCC. En esta oportunidad el comité evaluador estuvo conformado por: Lic. Griselda Ibaña, docente responsable de proyecto de RSU, docente e investigadora Facultad de Ciencia Política; Dr. Daniel Lerda, docente responsable de proyecto de RSU, docente e investigador Facultad de Medicina; Mgter. Marcelo Vitarelli, docente responsable de proyecto de RSU, docente e investigador Facultad de Educación.

Se agradece la participación activa de cada una de las cátedras, las cuales hicieron suyo este desafío, sumando esfuerzos en pensar desde este nuevo enfoque sus estrategias de enseñanza y aprendizaje. Y se alienta a seguir aportando conocimientos y voluntades para que, como Universidad, se crezca como comunidad socialmente responsable.

Para detalles del fallo, como nombres de los proyectos, facultad en la que están radicados y docentes responsables, consultar en www.ucc.edu.ar.